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insieme Region Brugg-Windisch 

Jahresbericht des Vizepräsidenten über das Vereinsjahr 2022 

 

Einmal mehr muss der Jahresbericht mangels ordentlicher Besetzung des Präsi-

diums vom Vizepräsidenten erstattet werden. Über einen neuen Präsidenten 

bzw. eine neue Präsidentin würde ich mich wirklich sehr freuen. 

 

Das letzte Vereinsjahr war geprägt durch die Aufhebung fast aller Coronamass-

nahmen ab 17.2., die letzten folgten ab 1.4. Damit konnten im Prinzip unsere Ver-

einsaktivitäten wieder angeboten werden. Die Erleichterung bei allen Beteiligten 

war gross. 

 

Der Vorstand führte vier Sitzungen durch (8.2., 7.4., 14.6. und 27.9.), um die lau-

fenden Geschäfte zu besprechen und die Aktivitäten zu organisieren.  

 

Am 17.3.2022 wurde die 44. Generalversammlung wieder real durchgeführt. Es 

waren 23 Mitglieder und ein Gast dabei. Alle Anträge wurden praktisch einstimmig 

angenommen, einzig bei den neuen Richtlinien für die Unkostenbeiträge für Ver-

einsaktivitäten gab es Diskussionen und bei der Abstimmung drei Gegenstimmen. 

Erfreulicherweise konnte Daniela Rüedi als zusätzliches Mitglied des Vorstandes 

für 1 Jahr, d.h. bis zur GV 2023, einstimmig gewählt werden. Die verschiedenen 

Berichte, alle stark geprägt von den Coronaeinschränkungen, wurden mit Interes-

se zur Kenntnis genommen. 

 

Ab Anfang Mai konnte die attraktiv überarbeitete Neuauflage des Infoflyers bei 

verschiedenen Gelegenheiten unter die Leute gebracht werden. 

 

Der zum 14. Mal durchgeführte Schoggiherzliverkauf war eine harzige Sache. Die 

nach der zweijährigen Pause auf 1000 reduzierte Verkaufsmenge konnte mit Mü-

he und Not mit verschiedenen Anläufen (Neumärt vor Muttertag, Unterdorfmärt, 

etc) doch noch abgesetzt werden. Offenbar hat Corona die Lust auf Schokolade 

beeinträchtigt. Für die Zukunft sind neue Ideen gefragt. 

 

Am 18.6. konnte „unsere“ Stiftung Domino das neue Wohnhaus Romeo mit Werk-

ateliers mit einem tollen Fest für alle gebührend einweihen. Der Beitrag unserer 

Theater-Leute auf der Bühne „Wo ist Julia?“ fand begeisterte Aufnahme. 
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Das mehrfach verschobene Vorstandsessen zusammen mit dem Betreuungsteam 

des Freizytclubs aus Anlass von dessen 40-Jahr Jubiläum konnte am 24.8. end-

lich durchgeführt werden. 

 

Nicht zuletzt dank guten Gesprächen bei diesem Anlass hat sich Daniela Rüedi 

entschlossen, nach dem Rücktritt von Thomas Burkard als Hauptleiter das Steuer 

des Freizytclubs zu übernehmen. Wir danken diesen beiden wie auch dem ge-

samten Betreuungsteam für ihre grosse und für unseren Verein sehr wichtige Ar-

beit.  

 

Am 24.9.2022 fand mit wiederum 16 Teams in der Werkstatt Hausen das 13. in-

sieme Töggeli-Turnier im bewährten Rahmen statt. Die Beteiligten zeigten sich 

sehr zufrieden und wollen diese Tradition im nächsten Jahr unbedingt weiterfüh-

ren. 

 

Auch der traditionelle Adventshöck, konnte erfreulicherweise am 27.11. durchge-

führt werden. 

 

Auch nach dem Ende der Coronaeinschränkungen konnte sich das Team der Dis-

co White Snake nicht zur Wiederaufnahme der Events entschliessen. Statt dessen 

wurde Mitte Dezember eine Movie Night mit einem fulminanten Weihnachtsfilm 

organisiert, von der das Publikum sicher gerne Fortsetzungen sehen möchte. 

 

Weiter hat sich der Vorstand im letzten Jahr mit folgenden Themen befasst: 

 

Infoflyer 

Mit vereinten Kräften konnte eine attraktive Überarbeitung in Druck gegeben und 

ab Anfang Mai unter die Leute gebracht werden. Sie können sich gerne an diesem 

Tisch bedienen, auch zur Weitergabe an mögliche Interessenten für eine Mitglied-

schaft bei insieme. 

 

Verhaltenskodex von Procap, Cerebral, insieme und PluSport Schweiz 

Von den Betreuungspersonen unserer diversen Aktivitäten wurde die Verpflich-

tungserklärung zur Einhaltung des Kodex eingeholt. 

 

 



 3 

insieme Bildungsklub Aargau 

Die für unsere Leute so wichtigen Kurse können seit Jahren nicht kostendeckend 

angeboten werden. Wir bewilligten den nachgesuchten Defizitbeitrag von CHF 

450, bemessen nach den 18 Kursteilnehmenden aus dem Bezirk Brugg von total 

378, was knapp 5 % entspricht. 

 

Infobüro Handicap Region Brugg 

Der Vorstand musste verschiedentlich zur Kenntnis nehmen, dass die Finanzie-

rung des Pilotbetriebs dieser seit längerem geplanten Stelle nicht so einfach ist, 

und dass der Start am 1.1.2023 nicht realisiert werden kann. 

 

Planung Stadtraum Bahnhof Brugg Windisch 

Unser Verein wurde eingeladen, eine Vertretung in die neu gegründete Echogrup-

pe zu entsenden, in welcher rund 50 Gruppierungen Brugg und Windisch vertreten 

sind. Bea Steiner ist dort unsere Vertreterin. Ende November fand eine erste Sit-

zung statt. 

 

Ueber die vereinsinternen wie auch die überregionalen Belange wurden wir im 

Novenber mit dem News unseres Redaktors Miro Zanni bestens informiert. Dieser 

hat auch die Website des Vereins zuverlässig betreut, zusammen mit Alin Balmer. 

Dafür gebührt beiden unser herzlicher Dank.  

 

Allen, die unsere Bestrebungen im abgelaufenen Jahr mit Rat, Tat und finanziellen 

Beiträgen unterstützt haben – dazu gehört auch die Aargauische Kantonalbank 

Brugg, Kollektivmitglied unseres Vereins, die uns zwei Laptops geschenkt hat -, 

sage ich, auch im Namen des ganzen Vereins, ein grosses und herzliches 

DANKE!!! Darin eingeschlossen sind auch meine Kolleginnen und Kollegen vom 

Vorstand.  

 

Zum Schluss noch die Mitglieder-Mutationen im letzten Jahr: 
 
Aktivmitglieder Anfang Jahr  62      Ende Jahr: 65 
Passivmitglieder 43           37 
Kollektivmitglieder   4                               4 
Total 109       106 
 
 
 
Todesfälle unter den Vereinsmitgliedern:  



 4 

 
Vreni Bosch, Windisch, 20.5. 
Gertrud Stammler, Windisch, 7.8. 
Trudi Baur, Hausen, 11.9. [Dankbarkeit für grosses Engagement] 
 
Barbara Stäuble, Bözberg und Hausen 19.5. 
Bruno Valetti, Windisch, 1.1.23 
 
Wir wollen sie ehren, indem wir aufstehen, und werden ihnen ein gutes Andenken 
bewahren. 
 
 
 
Windisch, 16.3.2023 Der Vizepräsident: Peter Müller 
 
 


